

Sehr geehrte Freunde des SILBERBERGER Weines!
Sehr geehrte Damen und Herren!

Wir laden Sie sehr herzlich am

10. März 2014
von 15:00 bis 21:00 Uhr
unter dem Motto
„Ein neuer Jahrgang stellt sich vor“

zu uns nach Silberberg ein.

Genießen Sie in unserem **Rotweinkeller** den neuen Jahrgang 2013, unsere Destillate, Überraschungen aus unserer Vinothek sowie feinen Fingerfood aus der Silberberger Küche.

Nehmen Sie sich die Zeit zum Plaudern und Gedankenaustauschen.

Wir Silberberger freuen uns auf Ihren Besuch.

Josef Kratzer
Kellermeister

Ing. Reinhold Holler
Oenologe

Silberberg, 24. Februar 2014



Das Land
Steiermark

SILBERBERG